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平成30年三条市議会第１回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 11 坂 井 良 永 

〔一括質問〕 

１ 農業施策について 

 ⑴ 米の需給調整について 

 ⑵ 豪雪による農業用ハウス被害に対し支援をすべきでない

か 

２ 空き家対策について 

⑴ 利活用可能な空き家の流通、活用の促進について 

 ⑵ 管理不全な空き家対策について 

３ マイナンバーの取り扱いについて 

（住民税の｢特別徴収税額決定・変更通知書｣にマイナンバー

は記載すべきでないのではないか） 

３ 月 ６ 日 

２ ５ 山 田 富 義 

〔一問一答〕 

１ 行政と自治会のかかわりについて 

 ⑴ 任期１年で交代する自治会長の割合について 

 ⑵ 広報さんじょうについて 

（自治会、自治会長の負担軽減と経費の削減のため、発行を

月２回から１回にしてはどうか） 

 ⑶ 市民にどのくらい読まれているかアンケート調査したこ

とがあるか 

２ 今回の大雪の課題について 

 ⑴ 除雪困難な世帯を把握しているか 

  （高齢者、障がい者、母子家庭など） 

 ⑵ 除雪困難な世帯のために協力会社の登録制度創設や住居

の確保をしてはどうか 

 ⑶ 自助、共助、公助の連携について 

  （個人所有の除雪機で生活道路を確保している人がいる） 

３ 月 ６ 日 

３ 19 野 崎 正 志 

〔一括質問〕 

１ 持続可能な開発目標(ＳＤＧｓ)の取り組みについて 

２ 道路陥没防止対策について 

３ 教育行政について 

 ⑴ 学校における救命教育について 

 ⑵ ＳＮＳを活用したいじめの相談体制の構築について 

３月７日 

４ 10 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 幼児教育無償化の動きと三条市への影響について 

２ 医療的ケアが必要な子供の三条市の現状と対応について 

３ 三条地域若者サポートステーションの活動と大人のひきこ

もりへの対応について 

４ スポーツを通した地域の魅力発信と若者のかかわりをどの

ように進めるのか 

３月７日 

５ ６ 岡 田 竜 一 １ 文化施策について ３ 月 ７ 日 
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〔一括質問〕   （図書館、名誉市民、文化財保存について） 

２ 土木行政について 

 ⑴ 除雪について 

  （公共施設の除雪、介護施設の除雪等） 

 ⑵ 土木の専門職と建設業者の育成について 

３ 公共交通について 

  （ＪＲとより連携すべきでないか） 

４ 県央地域の療育環境の充実について 

６ ４ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 今回の｢雪害｣について 

 ⑴ 今回の雪害、忌憚のない｢市民の不安と不満の声｣は 

 ⑵ 大雪対応の問題点は 

（｢特別警戒宣言｣｢市民への情報提供｣｢庁内体制｣｢指揮命令

系統｣等々） 

 ⑶ 最高の責任者である｢市長不在｣で問題はなかったのか。不

在時の権限委譲はどのようになっていたのか 

 ⑷ ｢欧州出張｣は｢適切な価値判断｣だったのか 

 ⑸ 国・県への陳情は 

 ⑹ 国道・県道・市道と行政同士の連携に課題はなかったのか 

 ⑺ 幹線道路の麻痺状態、不測の事態が生じた場合に考えられ

る対策は 

２ ｢広報さんじょう｣11/１号・12/16号について 

 ⑴ ｢広報さんじょう｣の主旨・目的は 

 ⑵ 費用(予算)対効果をどのように考えるか 

 ⑶ 市民からの生の声は、市民アンケート(満足度調査)収集の

意向は 

 ⑷ 企画制作は政策推進課広報広聴係のみか 

 ⑸ 表紙の年間企画はあるのか 

 ⑹ 12/16号に関して 

３ 三条市の｢財政健全化｣の現状と３年後の読みに関して 

 ⑴ ｢財政健全化法｣４つの指標の今年度の着地予想数値は 

ア 実質赤字比率 

イ 連結実質赤字比率 

ウ 実質公債費比率 

エ 将来負担比率 

 ⑵ 公債費負担比率は 

 ⑶ 基礎的財政収支(プライマリーバランス)は幾らの黒字か

赤字か 

 ⑷ 地方公社・第三セクターの債務保証額の現状と今後の読み

は 

３ 月 ７ 日 

７ ９ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 三条市の財政健全化について 

２ 特別な支援が必要な子供の現状はどうか 

３ 月 ７ 日 
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８ １ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

１ 三条市における観光施策について 

 ⑴ インバウンド対策について 

 ⑵ 国内外からの観光客誘致について 

 ⑶ 近隣他市との連携について 

２ 須頃地区の整備について 

（県央基幹病院や実学系ものづくり大学及び医療系高等教

育機関建設予定地周辺の整備等について） 

３ 月 ８ 日 

９ 12 武 藤 元 美 

〔一括質問〕 

１ 雪害対策について 

 ⑴ 今冬の雪による被害は、公園の倒木なども含めどうであっ

たか 

 ⑵ 雪害対策本部を設置しなかったことも含め、市長の雪害の

認識を問う 

 ⑶ 市や業者が不眠不休で対応したにもかかわらず、支障、混

乱が市内中で起きたことについて、要因と今後の対策をどの

ように考えているのか 

 ⑷ マンパワー、重機の数などハード面での備えについての考

え方はどうか 

 ⑸ 高齢化等により、自力での除雪が困難な世帯がふえてい

る。地域住民との連携も必要になると思うが、どのような対

策を考えていくのか 

２ 難聴の方の支援について 

 ⑴ 新生児聴覚検査に助成してはどうか 

 ⑵ 難聴の方などに聞こえの補助をするヒアリングループを

公共施設や庁舎に導入してはどうか 

３ 奨学金制度の拡充を図ってはどうか 

 ⑴ 市の奨学金制度の枠を拡大し、学びたい学生を支援しては

どうか 

 ⑵ 進学し、一旦他地域へ流出した若者を再び三条市に呼び込

むために、若者流出防止策として拡充できないか 

３ 月 ８ 日 

10 14 横 山 一 雄 

〔一括質問〕 

１ 施政方針と諸施策について 

 ⑴ 若年層の定住促進について 

 ⑵ 後継者の確保・育成と人手不足対策について 

 ⑶ 人口減尐と販路拡大(内需、外需)について 

 ⑷ 多極分散型社会と都市計画について 

 ⑸ 財政の健全化対策について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 今冬の大雪対策と課題について 

 ⑵ 農林業への影響と対応について 

３ 月 ８ 日 

11 21 西 川 重 則 

〔一括質問〕 

１ ４年連続引き上げとなる特別職報酬等審議会の答申と市の

対応について 

  （民間の景況感はわかるが、市役所の臨時職員、パート職員

３ 月 ８ 日 
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の給与は引き上げられているのかなどについて） 

２ 国道８号に進入する直江町一丁目交差点信号機の右折信号

の設置及び市内各所における除雪体制と圧雪の除去について 

３ 高等教育機関(実学系ものづくり大学、医療系高等教育機関)

開設後の安定経営に関する広域連携のあり方について 

12 26 髙坂登志郎 

〔一括質問〕 

１ 平成30年度施政方針について 

 ⑴ 若年層の転出抑制 

（高等教育機関の開設について） 

 ⑵ ｢一極集中｣思考の転換 

  （県央基幹病院の開院に向けた環境整備について） 

２ 今後の財政見通しについて 

  （今冬の大雪による財政への影響はどうか） 

３ 月 ８ 日 

13 22 阿部銀次郎 

〔一括質問〕 

１ 農振除外について 

（基幹水利施設ストックマネジメント事業実施により農振

除外ができなくなることについて、昨年６月定例会で県知事

と市町村長との協議の場で声を出していくとのことだった

が、その後どのように話し合われたのか） 

２ 布施谷川改修事業の促進について 

（当初の計画よりおくれているようだが、市の熱意が足りな

いのではないのか） 

３ 市道の認定及び整備方法について 

（赤道、農道等の拡幅による市道の認定及び整備方法につい

て） 

４ 三条市発注の建設工事における市内企業等の活用の促進に

ついて 

  （下請業者を市内に限定すべきでないのか） 

５ 今冬の雪対応について 

 ⑴ 大雪災害に係る対応計画を柔軟にすべきでなかったのか 

 ⑵ 雪捨て場をなぜ嵐南地域だけにしたのか、嵐北地域にも１

カ所確保すべきでなかったのか 

 ⑶ 市民からの除雪苦情への対応について 

３ 月 ９ 日 

14 ２ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 県央基幹病院の周辺整備について 

 ⑴ 基幹病院アクセス道路の雪対策について 

 ⑵ 上須頃の土地区画整理について 

２ 三条市における医療体制の確保について 

 ⑴ 下田地域における医療体制の確保について 

 ⑵ 三条市の医療体制について 

３ 今冬の雪対応について 

 ⑴ 対策本部の設置基準について 

 ⑵ 地下水位低下に伴う対応について 

 ⑶ 防災行政無線の活用について 

３月９日 
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 ⑷ 豪雪被害への対応について 

 ⑸ 雪おろし補助制度について 

４ 消火栓等の管理について 

 ⑴ 器具箱及び器具箱に収納されている物品の管理について 

 ⑵ 消火栓の維持管理について 

５ 職員の勤務体制について 

 ⑴ 時間外勤務について 

 ⑵ 産前休暇について 

15 20 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 雪に対する三条市の認識と対応について 

２ 新市建設計画登載事業の総括と今後の建設事業について 

３ 三条市が進める実学系ものづくり大学等の見通しについて 

（新潟産業大学の公立化要望を柏崎市が拒否したと報道さ

れた。いま一度計画を見直す必要があるのではないか） 

３ 月 ９ 日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


